

SOLAN HARMONY

Sports festival

いよいよ明後日はスポーツフェスティバルです！クォーター休みや修学旅行があり、慌ただしく過ぎた10月でした。6年生は9月からダンスの練習をスタートしたものの、順調には進まず。意見がぶつかったり、思うようにまとまらない日も多々ありました。

しかし、話し合いを重ねるうちに少しずつ意識が変わり始め、「上手く踊れなくてもできる限りの演技をしよう！」「より良いものを作りたい！」と、前向きに取り組む姿が見られるようになりました。また、「先生！こうした方がいいと思います！」と積極的に意見を出してくれる子も増えてきました。

今週は毎日ダンスの練習があり、苦手な子にとっては大変だったと思いますが、それでもしっかり向き合って頑張る姿は本当に素晴らしかったです。この子たちならきっとやってくれると期待しています。明日、これまでの成長と努力の成果が発揮されるのを楽しみにしています！



今回は、6年生が3つのブースで自由競技の運営を担当します。自分たちでルールを考え、当日の運営も行います！

- ・射的チャレンジ
 - ・ボトルアップ
 - ・ペットボトルボーリング
- どれも楽しみですね！



“Embracing Diversity, Creating Harmony:
Students Unite for Success”

